
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１５７５回例会 ２０１７年１１月３０日(木)(曇） 

 

司 会 鈴木和夫副幹事 

点 鐘 原郁夫会長 

合 唱 「奉仕の理想」(山谷洋子さん) 

唱 和 「四つのテスト」(諸星道治さん) 

ビジター紹介 伊勢原平成ＲＣ 足立兵一様 

御入会記念日   古谷さん(12/5) 

会社創業記念日  諸星道さん(12/1) 

 

       

○毎年この時期に、メジャードナー午餐会が開催され出席 

して参りました。ロータリー研究会もあり、その一環で

メジャードナーとして出席しております。 

 今年は７月から 11月までに25万＄達成された方が国内 

で5名おられアーチクランフに入会されました。 

2780地区では相模原の方が１名おられます。その 5名の 

中で岡山の方のご挨拶で特に印象に残っているのが、 

「アーチクランフになれたこと、25万＄寄付が達成で 

きたことをうれしく思います。何か借金が返せたようで 

ほっとしています」と言われました。 

ロータリーの活動を通して世界に貢献できたというこ 

とを嬉しく思っているとのことでした。 

ロータリーでは財団・米山・スマイル等寄付がついてま 

わるわけですが、ロータリーのメンバーというのはただ 

事業に成功した方の集団ではなく、成功し、世の中に 

返していこう、尽くしていこうという気持ちのある方  々

の会であると思っております。是非名水ＲＣからも続い 

て仲間になって頂けたらと思います。 

 

＜ガバナー事務所より＞ 

 ①日台親善会議のお知らせ 

   日時：2018年3月1日(木)  

      12：00～13：50 登録受付 

      13：30～13：50 幹部会議 

      14：00～17：30 親善会議 

      18：30～20：30 懇親会 

   場所：台湾高雄市 漢来大飯店 9階 国際ホール 

   登録料：日本の会員 15,000円、家族 10,000円 

   

 

 

会員数 34名  

メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

【事前】 

 瀬戸さん（11/24秦野中） 

 山田さん（11/24秦野中） 

【事後】 

山本さん（11/24秦野中） 

大屋さん（11/28秦野） 

 

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

11月30日 

○クラブフォーラム 

  30周年に向けて 

 

 
 
 

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

12月7日 

○卓話 

  中西さん 

〇定例理事会 

出席義務    33名    

出席数     28名    

出席率 82.35％    

前々回

の修正 

   

67.65％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 原 郁夫   幹 事 柳川清紀   会報委員長 桐山晃忠 

ロータリー：変化をもたらす 

 

会長の時間 

2017 年～2018 年度国際ロータリー会長 
イアンＨ．Ｓ．ライズリー 



 

 

【受付文書】 

 ①ＲＩ日本事務局より、今月のロータリーレート 

   １＄＝１１２円 

 ②ユニセフより、予防接種事業へのご協力のお願い 

 ③かものはしプロジェクトより、卓話のお願い 

 ④ロータリーの友よりご報告 

【例会変更】 

 ≪秦野≫ 

  12月5日(火) →12月10日(日) 

 手をつなぐ育成会とのクリスマス会

点鐘：8時50分 

          於：秦野保険福祉センター 

  12月19日(火) →12月23日(土)  

家族親睦クリスマス会 

点鐘：17時  

於：ｵｰｸﾗﾌﾛﾝﾃｨｱﾎﾃﾙ海老名  

【本日の配布物】 

 ①30周年記念事業に関する実行委員会資料 

 ②ロータリーの友12月号 

 

 

○伊勢原平成ＲＣ 足立兵一さん「お世話になります。」 

○原郁夫さん「足立さん、ようこそ名水へおいで下さいま 

した。先日メジャードナー午餐会へ出席してまいりまし 

た。」 

○柳川清紀さん「古谷さん、木村さん！表彰式に代理出席 

して頂きありがとうございました。また、北村副会長と 

前さんには本来幹事がやらなければならないことを快 

く引き受けて頂き感謝しております。皆様方に助けられ 

何とか5 ｹ月経ちました。これからも引き続き私に愛の 

手を差し伸べて下さい。」 

○鈴木和夫さん「月日の経つのは早いもので、今年も残り 

 １ｹ月です。スマイルします。」 

○北村俊和さん「久しぶりの例会という感じです。スマイ 

ルします。」 

○諸星道治さん「創業記念ありがとうございます。」 

○大屋富茂さん「昔‼ 可愛かった家内も今では恐家内！さ 

れど一人しかいない大切な人となりました。ＲＣからの 

お祝いを喜ぶ事と存じます。」 

○加藤一也さん「年金事務所の調査の為早退します。」 

○神崎達朗さん「スマイルします。」 

○北村まり子さん「スマイルします。」 

○桐山晃忠さん「ともかく、スマイル・スマイルですね！」 

○兒玉秀夫さん「スマイル・スマイル」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○西村隆之さん「今月西村は例会出席率100％を達成しま 

した。カレンダーの巡りあわせが良かったのでしょう。 

11月3日も出席して口腔がん検査担当医もありました 

が、奇跡的です。(笑)」 

○原恵美子さん「曇っていても、秦野の紅葉は素晴らしい 

 です。これからも日増しに寒くなります。皆様お体ご自 

 愛下さい。」 

○淵脇美代子さん「誕生祝い・結婚祝いありがとうござい 

まクリスマス会、残念ながら都合が悪く欠席させて頂き 

ます。」 

○古谷スミ子さん「平成11年12月5日が入会日です。今 

日はお客さん、来週からは一番下っ端だぞと酒井さんよ 

り厳しい言葉を頂き、今日に至っております。お育て頂 

いた各位に感謝です。 

インフルエンザの予防接種はお済でしょうか。ワクチン 

不足と言われていますが、手洗い・うがいと共にこの冬 

を乗り切る大切な行動です。皆様の健康にスマイルしま 

す。」 

○前肇さん「スマイルします。」 

○諸星利男さん「起業記念日をお祝い頂きありがとうござ 

いました。」 

○山本裕宣さん「スマイルします。」 

○山谷洋子さん「久しぶりの例会です。今ノロウィルスが 

 流行しているようです。皆さん気を付けましょう！」 

○酒井健一さん「いよいよ半年前となりました。30周年は 

皆さんで作り上げましょう。」 

合計 71,000円 

 

 

 

 

○＜親睦活動委員会 東島委員長＞ 

家族親睦クリスマス会について 

日 時：12月21日(木)  

会 場：湯本富士屋ホテル 

その他：バス2台で向かう(秦野駅・商工会議所) 

    18：00点鐘、ドレスコード有(例会服相当) 

出欠表を回覧中です。奮ってご参加お願いします。 

○＜その他報告 古谷スミ子さん＞ 

 ＭＯＡ美術館秦野児童作品展の表彰式に代理出席して 

 きました。当日（11/18）は60名ほどのお子さんが表彰 

 され、たいへん和やかな雰囲気の中で表彰式が執り行わ 

れました。 

○＜ＩＭ実行委員会 山谷委員＞ 

 11/28に第１回のＩＭ実行委員会が開催されました。 

スマイル報告 

幹事報告 

委員会及びその他の報告 



 ＩＭ開催日は、2018年3月17日(土)、12：00～19：00 

 場所は秦野商工会議所４Ｆとなっております。当日はよ 

ろしくお願い致します。 

         

 

        ＜30周年に向けて＞ 

     

＜原会長＞ 

○まだ時間があると思っていましたが、あと半年しかあり 

ません。実行委員会はたびたび会合を重ねておりますが、 

今日は各委員会毎に顔合わせと役割検討をお願い致し 

ます。 

＜酒井実行委員長＞ 

○そろそろ皆さんも本腰を入れて、是非30周年式典をと 

ても素晴らしいものに作り上げて欲しいと思います。 

まず各委員会の方の顔合わせとどのようなことを行う 

かを話し合って頂き、コツコツ進めて欲しいと思います。 

＜大屋実行副委員長＞ 

○実行委員会は今までに8回開催させて頂きました。皆様 

からのアンケートを踏まえ実行委員会で揉んできまし 

たが、既に決定した事項を紹介させて頂きます。 

①開催日 2018年5月12日(土) 

②場所  湯本富士屋ホテル（式典・懇親会） 

③寄付  ＊秦野市地域生活支援センターへテレビ寄贈 

      ＊消防署へ車両寄付(予算170～180万) 

      ＊名水の里看板設置(名古木) 

      ＊米山寄付・Ｒ財団寄付 

 となっております。 

○資料「会務分担表」がありますが、一応最終決定とさせ 

 て頂きます。活動内容につきましてはよく検討をお願い 

 致します。 

＜米山委員＞ 

○モニュメントを残そうということで看板設置を行います。 

 行政の「くらし安全課」に相談し、現在名古木に行政が 

立てている看板があるので、それを利用したら如何なも 

のかと提案されています。また行政からは看板に交通安 

全の文言を入れて欲しいとの要望がありました。 

配布資料を参照して、どのような文言を入れたら良いか 

次回例会時までに提出して欲しいと思います。 

看板の除幕式については出来上がった段階で行政と相 

談させて頂きます。 

○各会務分担に分かれて顔合わせ・役割検討実施 

     

 

クラブフォーラム 


